



## 第5次総合計画10年間の 概要

光風会 江田 五六 議員

**議員** 平成23年度スタートの村の基本方針であるこの総合計画10年間の時代をどのように認識し、村政運営に当たるのか、村長にお伺いします。

物の多様性促進フロジエクト（仮称）」を立ち上げていただきたい。地球上には数百万、数千万とも言われている生物が存在し、自然や他の生物、

**理事（兼）企画政策部**  
長 プロジェクト化していくことも検討していきたいと思います。

3分の1が高齢者であり、その高齢者のうち約40%以上が独り暮らしをしていると推測されます。子供から高齢者まで地域に住む住民が個々の持つ機能を最

りのために、組織の編成や施設の充実が必要ではないかと思ふ。す。考え方をお伺いします。

**教育次長** 村民の方が親しめる水辺プラザとして環境整備を進めていきたいです。

在は設計段階にあると  
伺ております。

議員 農業支援セミ

があれば、検討してま  
ります。

**村長** 今まで我々は量的なものの達成で幸せ度を測つてきました。これからは量ではなく質だということ、そのように私は今の時代を見ております。真に豊かな社会、持続可能な社会をつくることを企図しているのが、この第5次総合計画であります。

人間とのかかわりの中  
で、一生懸命生き、今  
日まで進化してきてい  
ます。人間は、身体的  
にかなり弱い動物とし  
て自ら認識したがゆえ  
に、多様な関係をつく  
り、互いに協力し合っ  
て生きてきました。班  
の問題、自治会加入、  
脱会、地域社会の問題  
等、再構築において  
も、まさに生物多様性  
の観点で考え、取り組

育成は、思うようにならない厳しい自然の中で多くの体験をすることによって養われていくと考えております。昨年の3月議会において近隣市町村の廃校を利用した自然体験の場を確保できるという答弁をいただきましたが、その後の経過についてお伺いします。

「地域林」を備えた  
「福祉エリア（仮称）」  
なる場所が、各自治会  
ごとに必要ではないか  
と思います。どうお考  
えか、お伺いします。

うことも視野に入れ、組織の改編も必要であります。議員 災害時に大切なことは、迅速な情報発信と受信です。消防の広域化・デジタル化に向け、時代に合った携帯電話での伝達方法が必要と思われますが、考え方をお伺いします。

「地域林」を備えた  
「福祉エリア（仮称）」  
なる場所が、各自治会  
ごとに必要ではないか  
と思います。どうお考  
えか、お伺いします。

うことも視野に入れ、組織の改編も必要であります。議員 災害時に大切なことは、迅速な情報発信と受信です。消防の広域化・デジタル化に向け、時代に合った携帯電話での伝達方法が必要と思われますが、考え方をお伺いします。

